

# RÜCKMEMDBAR – KUNDENSTIMMEN

HIER VERÖFFENTLICHEN WIR RÜCKMELDUNGEN UNSERER KUNDEN. WENN AUCH DU UNS EIN FEEDBACK GEBEN MÖCHTEST, DANN SCHREIBE UNS VIA KONTAKTFORMULAR ODER DIREKT UNTER [INFO@WUNDERBAR-MACHBAR.CH](mailto:INFO@WUNDERBAR-MACHBAR.CH)

WIR FREUEN UNS ÜBER JEDEN POSITIVEN RÜCKMELDUNG ABER AUCH KONSTRUKTIVE KRITIK NEHMEN WIR GERNE ENTGEGEN.

## Kokosa O3, Ozonbegasung, Emotionscode Body Code

Ich danke auch Dario und Beatrice für die «Wunderöl»- Behandlung von Kahinas Sarkoid», der am Hals zu schwinden scheint, die Dampfbehandlung des Hufes, der nun wieder einsatzbereit ist und das Auflösen von Emotionen für unser sensibles Pferdchen. Merci viu mau!

**Flurina**

Praxis für PSC & Time Out Wohlensee GmbH

26. Oktober 2023

---

## Kokosa O3 + Oliroli O3, Emotionscode

Liebe Beatrice, lieber Dario

Als erstes ein grosses Dankeschön für Euren tollen wunderbar-machbar Shop der mir grossartige Produkte und eine bahnbrechende Dienstleistung zu dieser Zeit anbietet.

KOKOSA O3 in Zitrone und Sandelholz durfte ich bereits testen und bin überwältigt von deren Wirksamkeit.

Mein Juckreiz der durch die Nesselsucht ausgelöst wurde und mich plagte ist im Nu verschwunden und meine Haut mit den Brandnarben am Arm ist wiederhergestellt.

Weil es meine Haut sofort beruhigt hat habe ich es sogar in die Kopfhaut einmassiert - es ist ein Segen!

Der Oliroli O3 ist ein Geniestreich gegen Insektenstiche, endlich kann ich wieder ruhig schlafen ohne mich die ganze Nacht kratzen zu müssen;)

---

Die oben erwähnte Nesselsucht wurde durch Stress, Unzufriedenheit und gestauten Emotionen ausgelöst.

Da habe ich Beatrice gebeten mithilfe des Emotionscode meine unterdrückten/unbewussten Emotionen und längst vergangenen Themen aufzulösen und loszulassen.

Mein Bewusstsein hat sich erweitert und Ihre Art und Weise sich mit mir in Verbindung zu setzen war sehr behutsam und vertrauenswürdig.

Mir ist ein Schauer über den Rücken gelaufen und ich habe gespürt, wie erleichtert mein Körper & Geist über diesen Vorgang ist.

Seither habe ich keinen Ausschlag mehr...

Merci vielmals und hoffentlich bis bald

**Lara**

05.06.2023

## Emotionscode

Beatrice ist aufgrund ihres liebevollen und dennoch starken Gemüts in der Lage, sich mitfühlend in das akute Thema einzufühlen. Sie erklärt den Emotionscode verständlich und auch für einen Laien sehr gut nachvollziehbar.

Es reicht ihr aus, wenn man ihr für die Behandlung eine „Überschrift“ dessen gibt, was einen beschäftigt. Beatrice hört aber auch sehr liebevoll begleitend zu, wenn man das Bedürfnis hat, das Thema zu vertiefen oder näher darzulegen.

Dies ist für mein Empfinden ein sehr wichtiges Tool beim Emotionscode bzw. in der Zusammenarbeit mit ihr, da Beatrice so die Menschen unterstützen kann, die Angst „ob bewusst oder unbewusst“ vor der Tiefe eines Themas haben und gleichfalls die, die das Bedürfnis haben, über ihr Verletzung, Blockade oder Herausforderung mehr ins Detail zu gehen.

Seit Jahren schon arbeite ich beständig an mir, den Themen meiner Herkunfts-familie und den sich hieraus im Laufe meines Lebens sich weiter ergebenden Ereignissen und Themen. Dabei hat mich immer der Wunsch begleitet, meinen mir so vertrauten Pippi Langstrumpf-Anteil wieder aktivieren zu können. Dieser hat mir neben den Glauben an Gott (nicht an die Kirche), aus meinem heutigen Dafürhalten die Kraft und den Mut gegeben, so vieles gerade in jungen Jahren überstehen zu können. Leider hat sich dieser wundervolle Anteil sehr weit zurückgezogen.

Bereits nach der ersten Sitzung hat sich sehr viel getan. Ich merkte, wie mein Körper arbeitete und passend zum Frühjahr ordentlich durchgeputzt wurde. Auch „alte“ Beschwerden, wie u. A. Nackenkrämpfe tauchten auf. Blieben etwas, um dann zu gehen. Diese körperlichen Reaktionen haben sich voll gelohnt.

Denn, was soll ich sagen, am nächsten Tag kam die Leichtigkeit um die Ecke geflogen. Pippi Langstrumpf hatte eine riesen große Überraschung für mich. Sie hat sogar Michel von Lönneberga noch mitgebracht. Das war eine unbeschreibliche Wiedersehensfreude und wir tanzten, juchzten und jauchzten vor Glück, neckten uns und vertrieben uns die Tage mit fröhlichen Streichen.

Es ist unbeschreiblich und seit dieser Zeit, merke ich, wie ich immer mehr in meine alte Kraft zurückkomme, die Zuversicht in mich selbst und mein sein, meine Fähigkeiten immer mehr aufblühen.

Liebe Beatrice, vielen, vielen herzlichen Dank für diese mega Erfahrungen, den Körperhausputz und für mich am wertvollsten die Wiederaktivierung von sogar zwei alten wunderbaren Seelenfreunden. Das werde ich dir nie vergessen.

Mögen dir immer Menschen begegnen, die deine Seelenfreu(n)de zum tanzen bringen, wenn du es einmal benötigst. Dies damit du beständig in deiner Kraft und deinem wunderbaren Wesen bleiben und in noch viele weiteren Menschen unterstützen kannst, ihr Licht und ihre jeweiligen inneren Ressourcen wieder zum Strahlen zu bringen.

**Anja Heuer aus dem Westerwald**

**04.05.2023**



**Beatrice Rüefli**

**079 478 72 72 / beatrice@wunderbar-machbar.ch**

**wunderbar-machbar.ch**